



Sechs Lauffreunde genossen am Samstag die Atmosphäre beim 30. Kurparklauf in Unna. ■ Foto: Korvin

Nasskalt in Unna

LEICHTATHLETIK Bönener beim 30. Kurparklauf

UNNA ■ Zur Sportarena wurde der Kurpark in Unna am vergangenen Samstag. An der 30. Auflage des Volkslaufs nahmen die Lauffreunde Bönener und die Leichtathleten der TuS teil.

13 Laufwettbewerbe bot der Veranstalter TV Unna, Distanzen von 750 m bis 9640 m. Das Hauptaugenmerk liegt dabei auf dem Nachwuchs, den männlichen und weiblichen Altersklassen von 6 bis 13. Ein Grund ist die gute Resonanz der Werbeaktion bei den Unnaer Schulen. Stark vertreten sind die Jahrgänge 2006 bis 2012. Erst am Ende des Zeitplanes stehen dann die „Erwachsenenläufe“, einer über 5080 m und ein Lauf über 9640 m.

Die vier großen Runden durch den Kurpark (5080 m) liefen für die Lauffreunde Steffen Maletz, Heiko Bücken, Manuela Maletz, Todt G. Willingmann, Thorsten und Wilfried Bücken. Steffen Maletz beendete das Rennen in 23:35 Minuten als Dritter seiner Altersklasse Männer (Gesamtplatz 25). Mutter Manuela lief als erste Frau W50 ins Ziel (44.). Heiko Bücken reichten 26:20 Minuten für Platz fünf in M45 (40.). Thorsten Bücken war zwei Sekunden langsamer und wurde Fünfter in M50 (41.). Das dritte Familienmitglied Wilfried Bücken lief

nach 32:26 Minuten als Dritter der M70 über die Ziellinie (56.).

Willingmann beließ es nicht bei einem Start. In 22:03 Minuten beendete er die kurze Distanz als Erster M50 (14.). Exakt dieselben Platzierungen standen bei ihm nach 45:29 Minuten über 9640 m zu Buche.

Da der Kurparklauf in Teilen Crosslauf-Charakter hat, sei volles Tempo auch wegen der zahlreichen Richtungswechsel und leichtem Regen nicht möglich gewesen, urteilten die Teilnehmer.

Für die TuS starteten am nasskalten Herbstsamstag Annalena Grams sowie die Brüder Justin und Jason Weimann. Grams lief die 1500 Meter in 6:29 Minuten. Das bedeutete für die W13-Juniorin den vierten Platz. Justin Weimann (M8) beendete die 750 m in einem teilnehmerstarken Feld nach 3:55 Minuten auf Platz 20. Jason Weimann (M11) lief die 1270 m-Strecke in 5:27 Minuten. Er wurde Fünfter.

Die jungen TuS-Läufer bekamen zwar keinen Pokal. Dafür überraschte sie nach Ablauf der Läufe der Nikolaus.

„Trotz der schwierigen Witterungsverhältnisse zeigten unsere Athleten eine gute Leistung“, lobte TuS-Trainer Helge Meiritz. ■ ml/WA



Der Nikolaus beschenkte am Samstag Annalena Grams, Justin Weimann und Jason Weimann von der TuS Bönener. ■ Foto: Weimann